

BAB V SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan dirancang bangun video tutorial pembuatan saus *hollandaise* sebagai media pembelajaran siswa jasa boga SMK yang telah dilakukan, maka simpulan yang dapat diambil adalah sebagai berikut :

Story board dari video tutorial pembuatan saus *hollandaise* digunakan sebagai rancangan atau gambaran awal sebelum melakukan pengembangan video tutorial pembuatan saus *hollandaise*. *Story board* dibuat berupaketsapadamasing-masing *sceneyang* menampilkan desain dari keseluruhan video tutorial pembuatan saus *hollandaise* yang dibuat. Penyusunan *story board* dilakukan berdasarkan hasil analisis kebutuhan media pembelajaran di SMK Negeri 9 Bandung yang membutuhkan media pendukung dalam pembelajaran pada mata pelajaran pengolahan dan penyajian makanan kontinental pada kompetensi dasar membuat saus dan turunannya berupa video tutorial pembuatan saus *hollandaise*. Setelah pembuatan *story board* dilakukan validasi *content* oleh satu orang partisipan yang merupakan ahli materi dan menyatakan bahwa *story board* video tutorial pembuatan saus *hollandaise* layak untuk digunakan.

Pengembangan video tutorial pembuatan saus *hollandaise* sebagai media pembelajaran dilakukan dengan menggunakan *software Adobe Premiere*. Pengembangan video tutorial pembuatan saus *hollandaise* sebagai media pembelajaran menggunakan konsep penyampaian tutorial. Format penyampaian tutorial didesain untuk memenuhi pembelajaran tuntas (*mastery learning*) dengan demikian siswa dapat belajar dengan tujuan dan materi yang telah disediakan untuk dapat dikuasai secara penuh oleh siswa.

Dilakukan validasi *construct* oleh satu orang partisipan yang merupakan ahli media dan menyatakan bahwa video tutorial pembuatan saus *hollandaise* sebagai media pembelajaran siswa jasa boga

SMK layak untuk digunakan apabila akan dilakukan proses pengujian dan dipangane sebagai media pembelajaran.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian mengenai rancang bangun video tutorial pembuatan saus *hollandaise* sebagai media pembelajaran siswa boga SMK yang telah dilakukan, maka rekomendasi yang dapat disampaikan diantaranya sebagai berikut :

1. Bagi guru mata pelajaran pengolahan dan penyajian makanan kontinental, pengembangan video tutorial pembuatan saus *hollandaise* sebagai media pembelajaran siswa boga SMK ini dapat menjadi panduan atau gambar dan dalam pembuatan video tutorial. Video tutorial pembuatan saus *hollandaise* dapat digunakan sebagai salah satu media pembelajaran untuk meningkatkan proses pembelajaran.
2. Bagi pembaca, video tutorial pembuatan saus *hollandaise* ini dapat dijadikan referensi media pembelajaran untuk pembuatan saus *hollandaise* terutama dalam mata pelajaran pengolahan dan penyajian makanan kontinental.
3. Penelitian ini perlu ditindaklanjuti untuk melihat keberhasilan dari pengembangan video tutorial pembuatan saus *hollandaise* sebagai media pembelajaran siswa boga SMK.
4. Bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan pengembangan video pembelajaran dapat melakukan pengembangan video tutorial pembuatan saus *hollandaise* sebagai media pembelajaran siswa boga SMK dengan versi yang lebih baik dan lebih menarik lagi.